

Por Kimberley Warner
(Basado en una historia verdadera)

Jardinería con mamá

¡Hola, Emily!
Es agradable estar fuera,
¿verdad?

¡Sí! ¿Puedo intentarlo?
¡Quiero ayudar!

La pala es demasiado grande para ti. ¿Por qué no me ayudas a quitar las malas hierbas del jardín?

¡De acuerdo!

Tengamos cuidado de no arrancar ninguna flor. Te mostraré cuáles son las malas hierbas.

¿Tenemos que arrancar todas las malas hierbas?
¡Son muchas!

Si queremos que el jardín se vea bonito, hay que hacerlo.



Cuidar del jardín es difícil.

Tienes razón. Pero aún queda trabajo por hacer.

¿Por qué plantamos tantas flores? Si lo hacemos, ¡tendremos que trabajar más!

¿Por qué crees que el Padre Celestial hizo las rosas tan bonitas?

No sé.

Porque quiere que tengamos gozo cuando las veamos.

¡Es como la canción!
"¡qué gozo me da en este mundo vivir, que mi Padre creó para mí!"*

Por eso no me importa que requiera tanto trabajo. Las flores me hacen feliz.

¡Nos recuerdan el amor del Padre Celestial!

"Debemos cuidar la tierra, ser mayordomos sabios de ella y conservarla para las futuras generaciones"

Presidente Russell M. Nelson, "La Creación", *Liahona*, julio de 2000, pág. 84.

ILUSTRACIONES POR ALYSSA M. GONZALEZ